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Ata número dez 

 

Sessão ordinária da Assembleia de 

Freguesia de Santa Luzia, realizada 

no dia vinte e seis junho do ano de 

dois mil e vinte e três. -------------------- 

 

 

----- Aos vinte e seis dias de junho do ano de dois mil e vinte e três, reuniu em sessão 

ordinária, a Assembleia de Freguesia com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------- 

 

1. Apreciação da informação do Presidente da Junta de Freguesia; 

2. Apreciação da proposta da Comissão para a concessão das medalhas a atribuir no 

ano corrente, nos termos do art.º 2º do Regulamento das Distinções Honoríficas da 

Freguesia de Santa Luzia de Tavira. 

 

----- A Presidente da Assembleia de Freguesia, declarou aberta a sessão pelas vinte e uma 

horas e dez minutos. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Efetuada a chamada registou-se que estavam presentes, Cristiana Maria, Paulo Sousa, 

Carlos Soares, Artur Minhalma, Marta Fonseca Martins, Mário Jorge Santana, Maria da 

Graça Sofia, Mariana Pereira Estevão e Ana Bela Cruz. --------------------------------- 

 

----- A Presidente da Assembleia deu início à ordem de trabalhos: -------------------------------- 

 

1. Apreciação da informação da Presidente da Junta de Freguesia; ------------------------ 

 

----- A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta, que começou por 

saudar a mesa da assembleia, todos os deputados da assembleia de freguesia e a 



 
 
 
 
 
 

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE SANTA LUZIA 
 

 

Ata nº10 26 de junho de 2023 2/3 

funcionária de serviço, seguidamente efetuou um breve resumo acerca da informação do 

presidente, assim como das obras e eventos realizados no último trimestre do ano. --------- 

 

 

2. Apreciação da proposta da Comissão para a concessão das medalhas a atribuir no 

ano corrente, nos termos do art.º 2º do Regulamento das Distinções Honoríficas da 

Freguesia de Santa Luzia de Tavira. -------------------------------------------------------------- 

 

----- A Presidente da Junta usou da palavra para esclarecer a atribuição das medalhas aos 

homenageados nomeados pela Comissão: --------------------------------------------------------------

- Paulo Mangas – personalidade que fez parte da história do desporto na Freguesia, tendo 

sido dirigente e treinador do Santaluziense; -------------------------------------------------------------- 

- John e Wendy – casal de nacionalidade estrangeira que se integrou completamente na 

Freguesia e que vivenciam as nossas tradições e costumes naturalmente, trazendo os seus 

amigos para a comunidade; ----------------------------------------------------------------------------------- 

- José Tomás – um homem ligado desde sempre à columbofilia. Tendo conquistado 

diversos prémios, levando sempre o nome de Santa Luzia, em todas as provas que 

participa; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Restaurante Alcatruz – entidade pioneira do conceito de petiscos em Santa Luzia. --------- 

 

-----A Presidente da Junta usou ainda da palavra para convidar todos os presentes para a 

Cerimónia comemorativa da elevação de Santa Luzia a Vila, a realizar-se no dia trinta de 

junho, onde os homenageados irão receber as medalhas. ------------------------------------------- 

 

-----Não havendo questões a colocar a Presidente da Assembleia deu por terminada a 

ordem de trabalhos, dando a palavra a quem quisesse usar da mesma. ------------------------- 

 

-----O membro Carlos Soares usou da palavra para alertar acerca do mau cheiro 

proveniente da fossa em frente ao Restaurante Capelo. ---------------------------------------------- 
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-----A Presidente da Junta esclareceu que essa reclamação já tinha sido efetuada e que 

tanto a Tavira Verde, como a Águas do Algarve já estiveram no local e após várias 

diligências, não conseguiram detetar o problema. Entretanto, referiu que em dezembro de 

2022 esteve presente numa reunião com o Vereador Narciso na APA e que lhe foi 

transmitido que provavelmente, sendo canos antigos, o saneamento estaria ligado a esse 

canal e as águas residuais estavam a misturar-se com as pluviais, como acontecia em 

Olhão. A fim de se comprovar as suspeitas, os técnicos deslocaram-se ao local, para 

recolher uma amostra das águas provenientes do canal para análises, mas nesse dia o 

mesmo estava seco e não conseguiram retirar o pretendido. Esclareceu ainda, que ficou 

acordado efetuarem a recolha da amostra, na época de verão, sendo o período em que se 

deteta o mau cheiro e em que o canal liberta as supostas águas contaminadas. -------------- 

 

----- Não havendo mais nada a tratar, a Presidente da Assembleia deu como encerrada a 

reunião de que se lavrou a presente ata, que depois de lida vai ser assinada por todos os 

membros da Mesa da Assembleia de Freguesia. ------------------------------------------------------- 

 

A Presidente da Assembleia  ________________________________ 

O Primeiro Secretário             ________________________________ 

O Segundo Secretário            _________________________________ 

              


